

## Lebenslauf

Florian Döltl  
Geb. 22.10.1988

# 35

Ich wurde am 22.10.1988 im Wiener Rudolfinerhaus geboren. Mein erstes Lebensjahr verbrachte ich mit meinen Eltern im 19. Bezirk. Danach übersiedelten wir nach Stillfried/March in unser neu gebautes Haus.

Im Alter von 3 Monaten kam ich mit einer schweren Bronchitis nach Glanzing ins Spital. Nach meiner Genesung besuchte ich dort die Frühförderung und später auch die Ergotherapie.

Mit 3 Jahren besuchte ich den örtlichen Kindergarten und dann 4 Jahre die Volksschule in Angern als Integrationskind.  
Mit 10 Jahren wechselte ich dann nach Wien in die Clara-Fey Schule, wo ich bis Juni 2007 den Rest meiner Schulzeit verbrachte.  
Durch die gemeinsame Kindergarten- und Volksschulzeit in Stillfried mit Gleichaltrigen gehöre ich im Ort einfach dazu.

Mein Papa ist Angestellter bei Opel Austria und meine Mutter arbeitet bei der Fa. Herba-Chemosan. Ich habe noch einen 16 Monate jüngeren Bruder.  
Michael besucht die 5-jährige Tourismusschule in der Wassermannsgasse in Wien.

In meiner Freizeit spiele ich gerne Computer, auch fernsehen und essen gehört zu meinen großen Leidenschaften.  
Ich bin ein guter Skifahrer und Schwimmer und habe schon einige Pokale und Medaillen gewonnen.  
Da meine Eltern gerne reisen habe ich schon einiges von dieser Welt gesehen.

Seit September 2007 arbeite ich im Verein Geh mit uns. Ich bin sehr bei meinen Kollegen und Betreuern. Ich mag sie und spüre, dass auch sie mich mögen und akzeptieren.

Florian Döltl